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Al Consiglio provinciale di Grossoto 

Al Comune di Ancona 

Iniziato il 
dibaftito sul 

i 

programma 
Dalla nostra redazione 

ANCONA. 10. 
Finalmente ieri sera il Con

siglio comunale di Ancona ha 
avuto l'occasione di dibattere 
sulla dichiarazione programma-
tlca presentata nella seduta del 
primo marzo Diciamo fiinal-
mente, perch£ nel corso delle 
lunghe e tediose trattative. di 
tut to si era parlato: di spai-
tizione di poltione, di incarichi 
in varl enti locali, di compro-
messi. fuorchd di tin piogrnm-
ma che avrebbe dovuto guidu-
re la giunta nel torso del suo 
quinquennio ammimstrativo 

Nonostante che si era detto 
in pifi occasioni ciie col pro
gramma si sarebbe tenuto fede 
ad ogni lecita aspirazione di 
tut le le categoric di eittadini. 
quella che il ccntro sinistra ha 
presentalo e stata soltanto una 
abile carrcllata di enunciazioni, 
peraltro genericlie indetermi-
nanti e spcsso alquanto astrnlte. 

SI e voluto riiumciare ad im 
dettagilalo programma dt im-
pegnl e di optre, con la sui-
sante della manc.*in/a di tempo 
e per la necessita di riguada-
gnare il tempo pcrduto (nei 
patteggiamenti). In deftnitiva si 
k ripiegato sull'impostazione di 
principio di linue generali La 
cappa del compromesso rag-
giunto dai partiti della maggio-
ranza e stata delerminante nel
la stesura del «documento •-. 
Tuttavia nessun principio basi-
lare che si colleghi con la no
stra Costltnzione e stato sflo-
rato. * Se questi principi fosse-
ro stati esposti poteva essere 
certo di trovare in noi un voto 
favorevole •» ha detto il com-
pagno Cavatassi nel corso del 
suo Intervento per poi conti-

nuare: « La Costituzione repub-
blicana a distan/a di 17 anni 
noi la voteremmo per la secon-
da volta Per noi non e mai 
stata una trappola. n£ tanto-
mento un frigorlfero nel quale 
congelare e conservare certi 
principi per un consumo di par
te a tempi migliori ••: «ul ri-
guardo voricmrno nchiamaro 
certa stampa locale - - leggi 
•> Voce Adriotica - — ad una 
piii obbiettiva. ove no fosse ca-
pace. valutazione delle parole 
<• non travisarle complctamen-
te nel suo significatu) 

II compagno Cavatassi, nel 
corso del suo intercssante in
tervento. ha chiesto precisi im-
pegni. da parte della giunta. su 
cosa essa in concreto intende 
Tare per accelerare I'attuazio-
ne dei principi costituzionali ed 
in particolare per I'Enle regio-
ne; che cosa intende proporre 
circa la soluzione del problema 
del porto — classificato soltan
to di interesse regionale — cir
ca il principio delle autonomic 
locali c sul come indurre la 
politica centrale a tener conto 
della eitettiva volonta popola-
re. su un giudizio del piano 
Gui e MI altri problemi non 
meno importanti 

Nel dibattito sono interve-
nuti anche il dc Fantozzi ed 
il socialista Matteucci che. na-
turalmente. si sono dichiarati 
favorevoli alia relazlone 

Del gruppo comunista e in-
tervenuto Pelosi il quale ha 
trattato i problemi del porto e 
del quartiere autonomo di Col-
lemarino. 

La riunione e stata aggior-
nata a venerdl per il prosieguo 
della discussione. 

a. p. 

Al Comune di Catania 

Una commissione consiliare, composta da tutti 
i partiti eccetto il MSI, si rechera a Roma 
per chiedere ai competenti ministeri misure 
urgenti per garantire la plena occupazione 

Consensi alia 
sulla mouone 

ensi economica 
II sindaco dc accoglie la richiesta del PCI di 
una riunione delle CC.il. della zona industriale 

Dal nottro corrispondente 
CATANIA. 10 

Si e riunito il Consiglio co
munale di cui il gruppo comu
nista aveva chiesto la convo-
cazione urgente per discutere 
una mozione del PCI che nii-
pegnava 1'amministrazione ad 
intervenire senza indugio per 
far fronte alia gravissima si-
tuazione economica in cui ver
sa l'economia cittadma 

La mozione dei gruppo co
munista era stata presentata da 
lungo tempo: si dove all'inizia-
tiva del nostro partito, che ha 
affrontato e discusyo i temi in 
essa trattati in pubblici dibat-
titi. nelle sezioni. nei cantieri 
edili, nelle fabbriche. ed in 
tuttl i luoghi di lavoro. e si 
deve altresi alia massiecia ade-
sione dei lavoratori catanesi 
alio sciopero cittadmo del 
23 febbraio scorso. se il sin-

Nel ribadire le propose del 
gruppo comunista contenute 
nella mozione e in gran parte 
accolte in quella della maggio-
ranza. il compagno Rindone ha 
riaffermato I'esigenza di misu
re urgenti e di scadenze pre
cise. specialmente per quanto 
riguarda la presentazione del 
piano di attuazione della 167 e 
per un programma di eddizia 
economica e popolare: il capo-
gruppo comunista ha chiesto 
inoltre una riunione delle coin-
missioni interne degli operai 
della zona industriale e dei 
cantieri edili <di cui una dele-
gazione si e recata ieri dal sin
daco chiedendo precise assicu-
razioni* nllargata agli altri set-
tori colpiti. con la parteeipa-
zione di tutte le forze politiche 
tecniche. sindacali. ed ha indi-
cato l'importanza della costitu
zione a breve scadenza del co-
mitato per lo sviluppo eeono-
mico e la programmazione 

Dal nostro corrispondente 
G R O S S E T O , 1 0 / 

' II consiglio prov inc ia le ha 
ieri e samina to in una luntfa 
e v ivace discuss ione, p ro -
tra t tas i fino a t a r d a sera, la 
s i tuazione economica della 
nos t ra provincia I mot ivi del 
d iba t t i to sono stat i forniti dal 
capr)f»ruppo del PCI , To rqua -
to Fuci , il qua le , i l lus t rando 
l ' in terpel lanza a suo t e m p o 
p resen ta t a , ha so t to l inea to la 
crisi che inves te il s e t to re 
edilizio. m i n e r a r i o e ter/.la-
n o e che si e sp r ime nell 'al-
l a r m a n t e a u m e n t o dei disoc-
cupat i , pas^ati da 2 617 alia 
fine del '63 a o l t re 4.000 nei 
p r imi mesi del '65, con una 
perd i ta mens i le del m o n t e sa-
lari di o l t re 240 mi l ium. 

E' pe r far fronte a ques ta 
d r a m m a t i c a si tua/ . ione, ha 
'sof'Kiunto il compagno Fuci , 
che occor rono i m m e d i a t e ini-
ziat ive del Consigl io provin
ciale al fine d ' i m p o r r e il 
blocco dei l i cenz iament i , il 
r i lancio qual i f icato della spe-
sa pubbl ica nei se t tor i p r o -
du t t iv i (edilizia popo la re , ir-
r igaz ione . e le t t r i f icazione e 
indus t r ia l izzaz ione nel l ' agr i -
col tura . a m m o d e r n a m e n t o 
dei t r a spo r t i . ecc ), l ' u rgen te 
app rovaz ione della leggc mi-
ne ra r i a d ' in iz ia t iva dei depu-
tati del PCI . PSI e P S H I P . 

I c a p i g r u p p o del la DC. del 
PSDI . del PRI . del P S I U P e 
del PSI che sono i n t e rvenu t i 
success ivamente . h a n n o con-
corda to sulla g rav i t a della r i -
tuaz ione e s e p p u r e con di-
versi giudizi di anal is i , si so
n o d ich ia ra t i favorevoli al-
l ' is t i tuzione di u n a commis
s ione consi l iare c h e i n t e rven -
ga presso i min i s t e r i compe
ten t i p e r p o r r e fine a ques to 
s ta to di cose. 

Al t e r m i n e , il consigl io p r o 
vincia le con il vo to favore
vole del PCI . P S I . P S I U P . 
P S D I . PRI . DC e P L I e il 
voto con t r a r i o del MSI ha 
a p p r o v a t o le comunicaz ion i 
del p re s iden te , c o m p a g n o 
Mar io F e r r i , che r i a s sumen-
do il d iba t t i t o consi l iare ha 
propos to una r iun ione dei 
cap ig r uppo che d o v r a n n o 
fo rmare la commiss ione con
si l iare incar ica ta di r ed ige re 
u n d o c u m e n t o da p r e s e n t a r e 
al gove rno e che eon tenga le 
seguent i r ich ies te : p romulga -
zione della n u o v a legge mi -
ne ra r i a . i n t e r v e n t o presso il 
m i n i s t e r o del le Par tec ipaz io-
ni S ta ta l i p e r la r ipresa dei 
lavor i alia min i e r a F e r r o m i n , 
la c reaz ione di un ' az i enda 
unica di S t a to che oper i nel 
se t to re m i n e r a r i o . l 'util izza-
zione in loco de l l ' an t imon io 
e s t r a t to nel la m i n i e r a di S a n 
Mar t ino . il p ieno e raz iona le 
s f r u t t a m e n t o del le forze en-
dogene , i n t e rven t i d e l l ' A N A S 
pe r la s i s t emaz ione del le 
g rand i v ie di comunicaz io -
ne . compresa la s t a t a l e n. I 
Aure l ia . il c o m p i m e n t o del le 
ope re i r r i gue nel le campa-
gne del g rosse t ano a t t r a v e r s o 
l ' l i t i l izzazione del le acque del 
F a r m a e del Merse . la crea
zione di impian t i di conser-
vaz ione e di t r a s fo rmaz ione 
dei p rodo t t i agr icol i . app ro -
vazione della legge u rban i s t i -
ca e f inanz i amen to e a t t ua 
zione della 167. una nuova 
politica p e r la casa. 

Giovanni Finetti 

Convegno 
agrario oggi 

a Salerno 
i , • S A L E R N O . 10. 

<• Giovedi 11 m a r / o si t e r r a 
a Sa l e rno un convegno pro
vinciale agra r io inde t to dal 
nos t ro par t i to , pe r e s a m i n a r e 
l ' a t tua le s i t ua / ione nel le 
c a m p a g n e e i compit i dei co-
munis t i sa le rn i tan i verso ta le 
se t to re . Al convegno pa r t e -
c ipe ranno i comitat i d i re t t iv i 
del le sezioni, contadin i e 
bracc iant i comunis t i . d i r igen-
ti de l le organizzazioni s inda
cali o di massa . nonche i 
m e m b r i del comi ta to federa-
le e della commiss ione fede
ra te di control lo . 

<• /. Spoleto 
! 'J. ' 

. ' - ' * ' 
tl 

Oggi sciopero 
, . - , . 

alia Ghisa 
t !,*« -'A 

malleabile 
I lavoratori si batfono contro i pesanti 
ritmi e per la riassunzione di 170 operai 

«. 

Contro la carenza di aule ' 
• 

e I'inadeguatezza del materiale didattico 

Dal nostro inviato 
SPOLETO, 10. 

Alia Ghisa malleabile della 
Pozzi domani si sciopera contro 
i ritmi di produzione in base ai 
quali si ottiene la stessa produ
zione con un organico dimez-
zato. Infatti i programmi della 
Pozzi erano di raggiungere un 
limite di 130 milioni di lire di 
fatturato mensile disponendo di 
un organico aziendale di 400 
operai: a questo traguardo si e 
pressochd pervenuti con la ri-
duzione di 170 unlta lavorative. 
tanti sono i lavoratori sospesi 
dall*oltobre scorso. In questo 
arco di tempo non vi e stata 
alcuna introduzione di nuove 
macchine nel processo produt-
tivo che potesse giustificare 
questo grande balzo della pro-
duttivita. Segno, dunque. che 
si e dinan/i ud un giro di vite 
nello sfruttamento operaio 

Per raggiungere i propri finl, 
la Pozzi ha instaurato un clima 
di vero terrore nell'azienda; i 
capoccia. i dingenti di azienda 
decidono con valutazioni pre-
testuose e ricattatorie di so-
spendere gli operai che lavo-
rano e di sostituirli per alcune 
giornate con altri che si tro-
vano sotto Cassa Integrazione 
Un modo cioe per esercitare 
con mezzi di estrema durezza 

la pressione su coloro che sono 
colti in attimi di » dlstra^ione >• 
sul lavoro, anzichd «produrre 
secondo i piani -. e per illudere 
coloro che da sel mesi atten-
dono di essere riavviati al la
voro. dopo quella che. da mo
ment anea, sta divenendo una 
lunga e deflnitiva sospensione. 
che equivale al licenziamento 

Si comprende perchd la Poz
zi osteggia la riassunzione dei 
170. La Direzione Aziendale 
della Ghisa malleabile conduce 
un minuzioso lavoro per otte-
nere dagli operai prestazioni 
straordinarie, continuando lo 
orario di lavoro dopo le otto 
ore giornaliere e non rispcttan-
do la festivita settimanale. Al 
tempo stesso. la Direzione azien
dale si sottrae al dovere di 
contegginre nella husta paga le 
ore straordinarie e le presta
zioni domenicall. Si instaura 
insomma il principle) ilecito del 
- fuorl busta ••. In questo modo, 
con grave danno per i lavora
tori calpestando ogni contralto 
sindacale e norma giuridica. e 
colpendo i 170 che sono sospe
si. la Pozzi fa un grande affare. 

Su questa compleessa e sfac-
ciata vicenda la Camera del 
Lavoro di Spoleto ha sporto de-
nuncia all'Ispettorato del Lavo
ro di Perugia. 

Alberto Provantini 

Cagliari 

la 167 al servizio 
della rendita fondiaria 

La Giunta di centro-sinistra fa concorrenza ai privati mettendo in vendita 
le aree a prezzi inaccessibili - La crisi dilaga: decine di cantieri chiusi, 

licenziati 10 mila operai nel capoluogo e nei centri vicini . 

^ • * - " ^ * ^ 

Sciopero a Perugia degli 
studenti di Belle arti 

Essi rivendicano il potenziamento rielPAccademia neH'ambito di una rl-
forma democratica della scuola — A colloquio con docenti e allievl 

daco dc Drago si e visto co 
Stretto a porla aH 'odg dei In-1 11 sindaco. nella SU.T replica. 
vori del Consiglio Airultimn.ha rispo^to punto per punto 
momento, per salvare la faccia.Jalle richieste. ba<;nndo-i tulla 
il gruppo dc ha presentato una 
sua mozione che e stata abbi-
nata ne l l 'odg. a quella comu
nista. mentre e stata respinta 
una richiesta della de^tra di 
sospendere il dibattito e di n -
mandare la di-cussione con la 
pretestuosa atfermazione che si 
voleva avere il tempo di pre
sentare una terza mozione 

Nei loro interventi consiglicri 
dl rutti 1 gruppi. hanno dovuto 
riconoscere 1'utilit.i e la tempe-
.MivltA della mozione del PCI 
<la maggior cnt.ca che ?bb:a 
!?otuto nvolgerlo it capo grup 

Le disfunzioni INAIL 
esaminate dalle 

INCA della Toscana 
Si «ono riuniti a Pi-a. nei lo

cali del Patronatn INTCA i diret-
tori provmciali dell'Istituto del-

mica e delle misu fe"da"ado t - ; , a Rogione con la Segreteria re
gionale della CGIL per e<ami-| 
nare la furzionalit.'i dell'Istituto 
Infortuni <INAII.> 

In linea generale rilevnno il 
ritardo con il quale viene cor-
ri«po>ta da parte dell'INAIL la 
indennita temporanea spettnn-

mozione comunista per fare un 
f a m e della situazione econo 

tare, e <i > formalmente impe-
gnato a tenere. come chiesto 
dal gruppo comunista. entro la 
settmiana pro^sima. la riunio
ne delle commi**ioni interne 
della zona industriale e dei 
rappresentanti dei lavoratori . , A , - . 
*dili. riunione a cui ia DC s l J to ai lavoratori per il period© di 
era detta fino ad ora oontraria ' '"ahihta denvanJe da infortu-

A 
<;cont 
del e rupro 

que-to punto virebbe v t a t o ' 0 1 " 0 rnalattia profcssionale 
tato un voto o,Un n w o n e . R '^vano che le_rendite .-pet-

del PC! MI 
>ne 

cui •! 
sindaco e la magg ;oranza 

po dc Gulli e stata che c<^a r rano dichiarati d'aceordo. ma 
era stata prc^ontati neM'mtcn-j I gruppo d: potere dorotco in 
to di scred-.tare l 'amnunistra- tendendo raffermare la ricli-
zione> ed hanno a«coltato conj r r i t azore della magg oranza. h i 
crande interesse le areomenta- ime^o in atto una mannvra 
iioni dei due orator, comunisti. I «trumentale nehiedendo il voto 
f awoca to Albar.eNe e l'onore-
vole Rindone. 

11 compagno Rindone, capo 
del gruppo consiliare. dopo 
aver ricordato la drammaticit i 
della situazione (il 70 ner cento 
degli edili. pari ad oltre 9 000 
lavoratori. sono duoccupati. 
mentre alia zona indu«tria!e su 
2 800 lavoratori circa 1 fiOO sono 
stati licenz at. o lavorar.o ad 
orario ridotto' — che puo n\e-
re sbocchi gravi e drammatici 

di fiducia sulla moziore pre
sentata dalla maggioranza di 
centro sinistra per ottenere che 
<>i vota««e su quella 

Malgrado cio e indubb.o che 
il nostro partito ha riportato un 
grande successo impegnando il 
dibattito in modo tale da atti-
rare «\i ai os=o l'lntere-.^e di 
tutta la c;ttadina"7a. racco-
gliendo la significative ade^ione 

tanti per po^tumi permanent! 
\engono co^titu-.Te f corn-po-
*te con diversi me«i di ritardo. 
non -oltanto dal "ultimo giorr.o 
della fne della temporarea in
validity. ma an.'he daH'ctTcltua-
z:on.' della collegiale me.iica 

Ritengono che questa s i i u v 
zione la quale procura grave 
di<agio ai lavoratori aventi di-
ritto. derivi da una seria disfun-
zione dell'Istituto. -«ia per quan
to riguarda i servizi medico-sa-
nitan. chce i rapporti di que
sti con i vari -ervizi animlni-
strativi e '.'Ufficio rendice com-
partimentali della To<cana 

Invitano i diriRenti regionali 
e provmciali dell'INAII-. i com-
ponenti dei Comitati provincial! 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI. 10 

Le questioni relative all'applicazione della legge 167 sono 
oggi largamente dibattute a Cagliari nel Consiglio comunale. 
nei partiti politici e tra le categoric interessate. In particolare 
i problemi urbanistici hanno avuto un 'ampia trattazione. da 
parte dei comunisti. durante il dibattito sulle dichiarazioni pro-
grammatiche della Giunta di centro-sinistra II compagno ing. 
Enrico Montaldo ha. per esenipio. denunciato che la H>7. cosl 
come viene applicata nel capoluogo della Regione. rientra nel
la logica della politica urbanistica dell" Amm.nistrazione co
munale posta al servizio della rendita fondiaria. 

II piano regolatore comunale indirizza l'espansione resi-
denziale verso certe aree nelle quaii si sono manifestati gli in-
vcstimenti massicci delle societa immobiliari come la Fon-
sarda ed altre. Queste speculazioni anche a Cagliari hanno de
terminate l 'aumento vertiginoso del prezzo delle aree. La 167 
dovrebbe agire in tutt 'altra parte. Cioe. gli scopi fondamentali 
sono quelli di bloccare Tiniziativa della speculazione Invece 
non c"e stato e non c"e attualmente nessun tentative di inter
venire se non nella eliminazione. almeno nel contenimento 
della rendita fondiaria. e quindi contro il costo elevato delle 
aree e degli appartanienti Anzi. il Comune di Cagliari si e 
messo a far concorrenza ai proprietari privati. se e vero che 
sta vendendo le aree di Monte Lixi a prezzi che vanno sulle 
15 mila lire al metro quariro. sulle 20 mila lire e cosl via 
Prezzi di mercato. insomma. non certo tali da funzionare co
me calmicre. 

Vedremo quali saranno. in futuro. i prezzi delle aree re-
perite con la I»i7 Pero fin d'ora e evidente che il cenno fatto 
nel programma della nuova giunta di - una opportune riduzio-
ne dei costi di urbanizzazione delle aree - non depone a suo 
favore Basti pensare che le poche iniziative prese per ap-
plicare la lfi7 a Cagliari sono servite a ben poco 

II giudizio che i comunisti danno sulla 167 e che la DC. 
e i sum alleati hanno ancora una volta mancato una grossa 
occasione quella di far assumere al Comune una funzione de-
cisiva in ordine alio sviluppo urbanistico Xe si e avuto il co-
raggio di s\olgere. nel reperimento e nella utilizzazione delle 
aree. una funzione calmieratrice. in modo da bloccare la cre-
scita della rendita fondiaria. II Comune non si e posto nep-
pure il problema della crisi edilizia. c h e gravissima e che 
ha gia portato alia ehiusura di diecine di cantien ed al licen
ziamento di almeno 10 mila operai nella sola citta di Cagliari 
e nei comuni dell" immcdiato retroterra 

9- P-

In commissione 
il Piano 

per la Sardegna 

Dal nostro corrispondente 
P E R U G I A . 10 

Gli studenti deU 'Accade-
mia di Belle Arti « Pietro 
Varinucci > h a n n o iniziato da 
ten mattina, per cinque gior-
ni, a disertare le lezioni, per 
protestare contro la carenza 
di aule e I'inadeguatezza del 
materiale didattico a dispo-
sizione. 

Di fronte al disagio in cui 
si vengono a trovare i circa 
200 allievi deH\4ccariejm« 

jpe ruo ina non valgono le ar-
gomentazioni di coloro che 
tendono a giustificare tale 
situazione con l'aumento del
la popolazione studentesca, in 
quanto cio si poteva e si do-
veva prevedere, consideran-
do l'aumento degli Istituti 
d'Arte nella nostra provincia 
ed il fatto che la * Pietro 
Vannucci > e centra di rac-
colta di allievi prouenientf 
non solo dall'Umbria, ma an. 
che da altre regiont. 

In tal senso appare sempre 
pi» lungimirante la posizione 
del nostro partito che, nelle 
sue osservazioni al Piano di 
sviluppo economico per I'll vi
brio, sollevava — neH'ambi to 
della programmazione regio
nale — la necessita di un 
potenziamento dell'Accade-
mia stessa. I termini della 
questione valicano comunque 
le mura del quattrocentesco 
edificio della storica scuola 
d'arte perugina per investire 
la < piaga » reale. la neces
sita cioe di una riforma de
mocratica della scuola italin-
na nel cui ambito Veducn-
zione artistica sia una com-

jponenfe essenzt'nie della CKI-
tura nazionale e non gia una 
comprimaria marginale. 

In tale direzione. peraltro 
— ci chiartscono il professor 
Fringnelli. dircttorp dell'Ac-
cademia ed il prof. Romeo 
Mancini. docente — la « Pie
tro Vannucci > r appresenfa 
certamente (pur nel perma-
ncre di notevoli limiti) un 
tentativo di suprramento del
la vunta magnificenza carat-
teristica di altre accademic 
italiane. Ma la sostanza non 
cambia. « La Cost i tuz ione 
par la ch i a ro — ci dice un 
giovane a l / i e ro — e r icono-
scc la va l id i t a del le nos t r e 
r ich ies te a propos i to di un 
piusto r i conosc imento giur l -
dico del t i tolo di s tud io >. 

I.n Costituzione. la scuola. 
la societa: gli studenti, oggi. 
affrontano questi prossi nodi. 
gli stesti dai quali evade il 

Gui che non suvera la 
recchia concezione delle due 

Sarzana 

Discussi i compiti 

del Comitato di 

comprensorio della Vallata 
Esprimera un piu largo potere locale per de
terminate le linee di un piano di sviluppo de

mocratic". della zona e della regione 

>t; 

ttudenti ruolp porre l'alter. 
democratica dt unn 

Domani a Bari 
congresso della CCdL 

di tutte le forzo di «inutra. e 
per l'c*a*poraz one dei lavora ,riu«ceido a stabil re con'att. 
tori — ha ncord i to che buona con tali forze. eomr>rc«c quelle 
parte della responsibility vajche esi'tor.o nell'interno della 
alle ammini«tr.iz.oni preccden |T>G. creando nel partito di mag-
ti. a| loro nfiuto di applicare gioranza un travaglio passib.le 
la legge 167 e di predi<porre di ultenori sviluppi. e cie an
il piano di urbanizzazione 'che per il suecessivo estenders; 
creando cosl In stasi dcll 'cdilma Jdella nostra az.one 
e la cr:-i d. tutte le Industrie| SantO Di PaoU 

e l i chiara presa di posizione, recentemente nominati ad ado 
porarM p» r ac.-crtare le cau<e! 
che determirann lo <tato di fat-j 
to denunciato per 1'applicaz.one 

ad coKcgote. 

e il nspetto del'.e leggi vigenti 
Inoltre ruencono. che nel qua-
dro della discussione del riordi-
namento delle leggi infortuni-
stiche sia nece«*ano prevedere 
norme piu precise per la <ol!e-
cita erogazionc delle presta
zioni. 

BARI. 10 
Nei giorni 12. 13 e 14 si 

svolgera a Bari alia Sala Giu-
seppina il VI Congresso pro
vinciale della Camera Con
f e d e r a l del Lavoro L'avve-
nimcnto e atteso dai lavora
tori e dall'opinioiie pubblica 
per il peso, ['influenza e la 
forza organizzata che la CGIL 
e-rr ime nelle lotte. nei seggi 
delle C I , e nella presenza 
viva in tutti 1 problemi eco-
r.omici e del mondo del la
voro e per la funzione che 
csercita nell'intera regione 

Il congresso. chc sara pre-
sicduto dal srgretario confe-
derale on. Vittorio Foa, si 

concluderi con una pubblica 
manifestazione che avra luo-
go domenica mattina H mar-
zo nel Teatro P.cc;nni. 

Al coneres-o 5: e giunti 
dopo un :nten-o dibattito d: 
carattere un tnr.o svoltosi r.ei 
47 cong ' e^ i e aNsornh',-^ 
congroi-u->:i comunali e •-ello 
centina a di r:ui. .oi: aT enda-
h e di categor.a <volte«; m 
due mesi di intensa aitivita 

CAGLIARI 10 
Alia commissione rina^cita 

del Con'iglio regionale sardo. 
su sollecitazione dei comunisti. 
e iniziata la discussione sul 
progetto di piano quinquen-
nale presentato da'.la giunta 
DC-PSDA-PSDI 

Per il momento non si e an
cora affrontato l'esame diretto! 
del progetto Ci si e limitati a ] ' " " " " 
studiare attentamente i criteri! , . , . 
del piano quinquennale n a z i o - l f " " n r e - non reaUzza rappor-
nale per quelle sue parti, so-!'* umtari tra cultura e pro-
prattutto. che hanno una rela- \fessione. In questo senso. pur 
zione diretta con il progetto jpnrfenrin da presitpposti oc-
di programma sirdo Icasionali che pongono Vac-

In particolare e stato e = a m . - l r r n r o s ? i 7 / n situazione con-
nato il progetto di legge per / i n f Vacitazionc degli 
la proroga fino al 1080 della' 
Cas^a per il mezzogiorno .at-
traver-o Ia quale nel proximo ! " " " " . 
futuro verrebbe a coneretiz- j 'mnot fozfone dt r>olitica sen-
zarsi la politica economica de' ln*Uca. II r i conosc imento giu-

confronti del me- ridico f*cl titolo di studio 
che. nrll'ambilo di una ri-
•strutturazione totale del set-
tore dell'educazione artistica 
democratienmente decentrato 
nella pianificazione regiona
le. sia parificato al titolo 

[jinirersitario e valida e con-
vinta rivendicazione per ain-
vani che dichiarano un dirif-
fo a « s tud ia re di p iu e di 
megl io » 

I nostri intcrlocutori — git 
studenti che sono rcnuti a 
?o!/er»farri — ponqono altri 
ferz p robJ rmt : rigunrdano la 
salraouardia del patrimonin 
nrti*tieo delle nottre citta. 
affidnto spesso ad tncompe-
tenti. dei nostri muiet. dove 
la lamentata carenza di per-
sonale qualificato e acuta. 
della grande tradizione cui . 
turnle del nostro Paese. cos) 
irilita. 

Ci lasciano fotografie di 
opere lore, in cui Vintenzione 
volemica e rtari al valorr-
«ono Softie di neve — come 
mostra la fofn 

Nostro servizio 
' SARZANA. 10. 

• Gli amministratori della val
lata del Magra si sono riuniti 
nuovamente nella sala del co
mune di Sarzana e lunedl pros-
simo 15 niarzo si incontreranno 
per la terza volta per gettare 
le basi di un comitato politico 
di comprensorio inteso come e-
spressione di un piu largo po
tere locale e per giungere ad 
una conferenza regionale aven-
te per oggetto gli investimenti 
e I'occupazione in un piano di 
sviluppo democratico dell'eco-
nomia della Liguria 

Una ventina sono stati finora 
gli interventi degli amministra
tori. appartenenti alle diverge 
parti politiche. sulla relazione 
letta dal rag Galantini: e pos--
sibile quindi fare un primo bi-
lancio e dare un giudizio posi-
tivo sulla import.mtis^ima inl-
ziativa dell 'amministrazione co
munale di Sarzr.na 

Tutti gli intervenuti =0110 sta
ti eoncordi nel sottolineare !a 
drammaticita della situazione 
economica della provincia e 
della vallata. e sulla nece^sit.'i 
di prendere alcur.e misure ur -
gonti A questo riguardo. come 
^ noto. era stato deci=o l'invio 
a Roma di una delegazione dt 
sindaci della vallata per solle-
citare l'inizio di lavori pubblici 
p r o g e ^ t i dalle amminiMrazio-
ni comunali e che comporteran-
no una spesa di due miliardi oi 
lire 

L'incontro. che si e svolto al
ia presenza degli onorevoll Ka-
soli e Landi. ha avuto luogo 
nei giornt scorsl con la parte-
cipazione del sottosegretario ai 
lavori pubblici. 

Nell"ultima assemblea degli 

Diffonde 60 copie 

tutle le domeniche 

- a*:** 

governo ne: 
r:d;one e delle i«ole. 

Costituito a Cosenza 
il sindacato 
lavoratori 

del commercio 
COSENZA. 10 

Si e t tnuto a Co.-enza. re l -
l'ampio -ciione della i>cale Ca
mera Confederate d<.i Lavoro. :1 
congre»o co-titutivo d«.Hrt r"e-
derazione provinciale dei lavo
ratori del commercio lalborgo-
mensa e ?ervizn aderente alia 
FILCAMS-CGIL che inter^>a 
una categona di circa 500 lavo-

I ratori del capoluogo e della pro
vincia. 

Alia relazione introdiKtiva e 
I seguito un ampio dibattito nel 
quale sono intervenuti molti la
voratori recando un pre/'o^o 
contnbuto alia definizione di 
una chiara linea programmatica 

l e rAcndicativa del nco Mnda-
| cato 

II cong.-es-o ha eletto il Comi
tato Direttivo de'.la nuo\a Fede 
razione provinciale nonche : de 
legati al congres-o della Came 

II g iovane c o m p a g n o G i u 
seppe Mil i te l lo . del la sez ione 
di Boeeadifalco ( P a l e r m o ) 
diffonde opni domen ica ses-
san ta copie del g io rna le e J 

amministratori . quattro inter
venti hanno portato un contrl-
buto particolare alia discussio
ne. Si tratta d"j»Ji in*erventi dei 
compagni dottor Bini e dell'on. 
Landi del PSI e del compagni 
Battistini e Risi del PCI. 

II dottor Bini ha polomizzato 
con il consirliere dc di Orto-
novo. prof Francio<;i. il qual» 
aveva sostenuto la tesi che la 
assemblea degli amministrato
ri non dovrebbe occuparsl dl 
problemi di politica economica 
generale * Sono proprio I gio-
vanl de — ha nfformato il dot-
tor Bin! — ad afTermare il dl-
ritto della volonta nonolare. ad 
occunarsl del grandi temi della 
nolitien v della economia na
zionale.- T/oratore ha concIu<:o 
il c uo intervento invitando i 
nresenti a meelio deflnire 1 
compiti e i contenuti del eo-
•;tituendo comitntn di compren
sorio della vallata. 

L'on Ancelo Landi ha dichia-
rato che il PSI concorda su 
molte Darti della relazione del 
rag. Galantini. In particolare 
^uiresippnza di allarenre la sfe-
ra di influenza degli entl lo-
rall e sull'eMgenza rtMIa rom-
plementariotS dei hilnnci del 
comuni della vallata T/oratore 
ha quindi esores=o alcune r l -
=erve <:ulla parte della relazio
ne rlgiiardante 1'onerativita del 
comitato di compmneorio affer-
mnndo che r ^ o dovrebbe «ta-
hilire rapporti ron l 'ammlnl-
=;tra7ione nrovinci.ilo In riferl-
r,,n"fr. Tpche al » n i a n o - della 
TEKNE elahora 'o a cura della 
-te^^a ammini^tra-'tonp. 

II compagno Franco Bat t i 
stini. che parlnva a r.ome del 
erupoo comunista deel Comune 
di Santn Stefano Maera. r l -
levava che il convegno e soatu-
rito dalla grandiosa manifesta
zione <;voltasi a Sarzana contro 
l'attacco padronale ai salart « 
ai llvelli di occupazione Bi t t l -
-tini denunciava auindi la gra-
vit.i della situazione economica 
del l i vallata. Invitando I p re-
senM a tener sempre conto dl 
questo elemeoto decl"=ivo: !n 
soli quat t ro cnmnni della val
u t a . negli ultimi me^i «i ^ re -
eistrata una rortrazio"*' del 
^ o n t e safari di cir^a 1W> mi-
' ^ n i di lire e la contr.izl^ne 
• îu sen^ibile si ^ ?vuta ?lla 
S'ra. f.Un forrar i RD^« e Filin-
pi alia Ceramica e all.T <ocietft 
CED- circa 400 unita lavoratl-

ivo nel settore dei refrattarl e 
dell'edilizia <oro minca te T»e! 
processo produtt ivo e comnles-
sivamente. r^ella vallata. si ro-
no a\mti 700 posti di lavoro 
in meno nell 'ultimo anno 

L'attacco radronale — ha 
ronclusp Battistini — tende a 
far pa r a r e sohsnto ai lavora
tori la nolit ici delln riduz'one 

|Hei costi c o i Ja diminuzlonr 
•'ella m T n ri'o^en e l"-u'mcn!n 
d^'lo sfj-uttanic^'o i-di ' - :dua!r 

Tt comnapno C--m:IIo Pis ; ha 
-•Tronta'o il e r rve p r o K e m i 
^••lraerico'tur^ mettendo in rl-
c ' ' t o In <*ohf'.o^7-< contrpttuale 
*f\ contadino. soccetto aMa »rl-
olice azione del mnnopolio r h e 
impone I prezzi ai conclmi p 
alle attrez7ature. dell* azienda 
ropfadina caDitalisti~a sostenu-
ta dal eo ' -erro e della specula-
-»:o"e deir intermediar io Si e"=ce 
''^lIa crisi agrieola del l i \-alla-
tn con una profonda riforma 
3«»nria e con il rot««nziamen*o 
i\t>Vf for«ie psso^i^tive t ra d i 
pffriro'tori e in pn«sfc1 flirp-rf-,_ 

senti al congresso a cui sor.o 
stati in\ itati a parteciparc 
enti economici. ^utor.ta e am-
ministrazioni localL 

Oltre 400 delegati democra-
ticamente eletti saranno pre- ra~ Confederate del Lavoro che 

avra luogo a Cosenza. nel sa-
lone dc'.Ia locale Camera del 
Commercio. nei giorr.i di i H . 

' bato 20 e domenica 21 

in qurlln i n s . eme d.eei copie di Vie! A , . „ r | 4 •J „ - , «,,, di vVTo 
sfHDendrt oaVerin rhr r jt , . \ u o r r e Rtnascita. \ T) nn^naen^ R-«' »•-. n u l - ' i 

^ ' • f i ' i r n - M ] ' i i > - - o - ' 5 n T ^ rV>o 
n-n(irnti>p 'T creT»'ore di un 

r^TCato c^T'^pp o mo» 

aiardino Cnrdncci Si rif'win-, Grazie al compagno Mih-; 
no di accettare che anguttm te l lo . la d t f fu i ione dc l i a . 
di svazio o di manenvza *fi s t a m p a comuni s t a nel la bor- j •••ft'-n 
« refratta 
bono co 
ad esped 

er.^flo di sAHHjififp 
'«en*o della elt-

gricoltura del-

I. t . 
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